



Comité Radical Villa Gesell

Villa Gesell 10/07/2023

Comunicado de la Unión Cívica Radical de Villa Gesell

Sabemos que debemos dar una repuesta a quienes depositaron su confianza en nuestro proyecto encabezado por el arquitecto y militante radical Pablo La Frossia. Fue elegido como nuestro candidato por su intachable reputación, capacidad y honestidad, para transformar y potenciar la ciudad, acompañado por una lista de concejales y concejeros escolares que representan a diversos sectores de la comunidad.

Una vez reunida la documentación de los precandidatos fuimos el 24 de junio a La Plata. Cumplimos con el reglamento de la Alianza Juntos por el Cambio en la presentación de la lista. Se lo hizo en tiempo y forma delante de más un centenar de integrantes de listas de otras ciudades, recibiendo todos por igual la misma repuesta al chequear la documentación: "ESTÁ TODO BIEN".

Es llamativo que personas de la política local que integran Juntos por el Cambio nos anticipaban que nuestra lista iba a ser rechazada. Ahora es evidente que algunos sabían de negociados oscuros, que dañan la participación de nuestro partido en esta alianza, porque defendemos la democracia y sin embargo en nuestro propio espacio nos proscibieron.

Después de esta "jugada sucia y corrupta", aparecieron críticas detractoras de quienes creen tener la "vara alta", de quienes acomodan sus convicciones a conveniencias propias y doblegan sus supuestos principios.

Hacemos de público conocimiento que nuestra propia línea dentro del radicalismo nos abandonó. Gustavo Posse y Walter Carusso, quienes debían cuidar a uno de los pocos distritos que ganó las elecciones internas siendo de su línea. Pero no lo hicieron. Así como tampoco hubo apoyo por parte de nuestro presidente del comité provincia Maximiliano Abad.

No somos ni queremos ser parte de la clase dirigente que antepone sus intereses por sobre los del pueblo.

Una vez excluida nuestra lista y sin darnos lugar a la participación democrática, seguiremos trabajando desde el Comité Radical.

La política da revancha y sepan que NOS HAN FORTALECIDO.

.....
Luis Alberto Herrera

Presidente

.....
Gustavo Rafael Baridon

Secretario